



堺市議会議員（南区）

たつや

みやげ 達也

コロナ対策を万全に！

大阪維新の会
堺市議会議員団

昭和44年1月生れ(53歳)
堺市生れ泉北ニュータウン育ち
堺市立赤坂台小・中学校 卒業
清教学園高等学校 卒業
立命館大学 法学部 卒業

みやげ達也事務所 〒590-0141 南区桃山台3-1-2 桃山台近隣センター内 TEL.072-299-0777

皆さん、こんにちは！大阪維新の会、堺市議会議員の三宅達也です。

感染力の非常に強いオミクロン型の新型コロナウイルスが国内で急拡大し、高止まりをしている状況です。社会機能の維持に支障が出ています。

堺市でも、感染が高止まりし、3月に入っても連日500人を超える新規陽性者が確認されています。

マスクや手洗い、3密の回避、相手と適切な距離を保つ（ソーシャルディスタンス）など基本的な感染対策を改めて徹底しましょう。ご自身と大切な方を感染から守る強い意識と行動をお願いいたします。只今、令和4年度第1回定例会の真っ最中ではありますが、最新状況の市政報告をいたします。

大阪府、大阪市でできる 身を切る改革が堺では進まない！

大阪府議会では **維新提案の** 議員定数9人削減の改正案が可決

H23

109人

H27

88人

今回R4

79人

維新府議団は3割（30人）の議員定数の削減を実行しました。

大阪府議会では2月議会において議員定数を削減する条例改正案が、大阪維新の会、自由民主党、公明党による共同提案がなされ、2月24日条例案が他会派の賛同を得て可決しました。

堺市議会でも、2月24日に大阪維新の会・堺市議会議員団により、議員報酬、議員定数削減の条例改正案を提出いたしました。

大阪維新の会・堺市議会議員団の改正案

- 報酬を5%削減 → **20%削減へ**
- 定数を48人 → **41人へ（7人減）**

維新の会以外は、今まで断固として反対。特に、自民党と公明党は府議会で賛同しています。
堺市議会では、どういう結果になるのか、他の政党の対応に注目してください！

身を切る改革実施中！

議員報酬の20%削減継続中！ 5%（全議員）+15%（大阪維新の会）

ウクライナへ緊急の支援を行いました

堺市議会ではウクライナ侵攻に対するロシアへの非難決議を議員全員で可決しましたが、直後に大阪維新の会堺市議会議員団18人で3月4日にウクライナの人道支援の目的で国連難民高等弁務官事務所に緊急支援として計1000万円の寄付を行いました。



国連難民高等弁務官事務所 鯉都ナッケン首席副代表が来堺され感謝状をいただきました

会派を代表して本会議質問



堺市を次の世代にしっかりと引き継いでいく、そのための永藤市長の重点項目の予算案への質問を行いました。

また、高齢化が進み転出が超過している泉北ニュータウンの新たな挑戦として、どのように誰もが住みよい街づくりを行うのか？世代誘導を行う提案は？との質問も行い、これには新たに泉北の駅前の800メートル圏内の中高層地域の容積率を緩和してURや府営住宅、民間マンション建て替えや高度化を促進して、子育て勤労世代を呼び込んでいく提案がされました。

特に地元の光明池駅前は今もなく再整備計画が提案されますが、地域に住む1人として皆様の声を届けて参ります。

ちょうど1年前議会で行った南海、地下鉄メトロ間の乗り継ぎ改善も、南海電鉄の提案で距離短縮や下り階段の増設とトイレのリニューアルが実現しています。利用者目線で、さらなる改善を求めています。

永藤市長から再提案されたお出かけ応援は、前竹山市長の放漫財政運営で収支の均衡がたもてず、基金を取り崩している状況から、これ以上の悪化は他の住民サービスを削減しなければなりません。

そのためまず、①お出かけ応援制度はなくさない ②他の住民サービスも低下させない ③対象年齢を現在の65歳から一般的に高齢者とされる70歳に引き上げる ④現在利用されている方は、そのまま使用できる ⑤65歳以上で低所得とされる非課税世帯には、これからも年齢引き上げをしない とするものです。

高齢者の大切な健活予算が削減!?

自民党、公明党、堺創志会(立憲民主党、無所属)の議員によって 高齢者の健活予算が削減されました!

この予算は高齢者が健康を維持するために健活アプリ「アスマイル」を使えば、堺市民だけもらえるポイントによってアプリ利用を促進するものです。

いろいろな健活で貯めたポイントは買い物に使えたり、抽選でさらにポイントを増やしたりして継続した健活参加や、やる気を生み出すことで、さらに健康を維持するという日本老年学的評価研究機構の考え方などが検討され、今後は高齢者だけでなくすべての世代に健活を促すものです。

特に泉北ニュータウン出身の私は高齢者や子育て世代にとって泉北の素晴らしい公園や緑道を利用したスモールモビリティの実装や、今回提案されたデジタル技術を活用した健康活動は泉北での生活を応援するものと期待しています。

最終的にどうなるのか？こちらも他会派の対応にぜひ注目してください!



市政に対するご意見やご質問などはご遠慮なくお寄せください。TEL.072-299-0777 E-mail:tatu-m@zeus.eonet.ne.jp



◆みやげ達也市政相談事務所
南区桃山台3-1-2 桃山台近隣センター内
みやげ達也事務所 TEL.072-299-0777

お知らせ

新型コロナウイルス(オミクロン株)の影響で新春恒例の市政報告会を中止しています。

感染症の広がりを注視して報告会を再開いたします、その折はぜひ皆様の貴重なご意見お聞かせください。

◎各種相談お気軽に!!

ホームページもご覧ください。

日々の活動はSNSで報告しています。

みやげ達也 検索

